## PREJUICIOSO VOLTAIRE

Basurero Usurero

PREJUICIOS O
L
T
A
I
R
E

## Capítulo 1

Representante indiscutible del periodo que se conoce como Ilustración. Brilló con su razón en pleno Siglo de las Luces, hombre sumamente culto y contradictorio por no decir paradójico. Nadie lo reconoce por su nombre que es François Marie Arouet sino por su seudónimo que hace alusión a la palabra revoltai (revoltoso). Era la comidilla de su época, siempre estuvo metido en problemas de diversas índoles y gustaba deleitar a la aristocracia con su humor inteligente. Este francés recibió el influjo prejuicioso de dos grandes contemporáneos suyos, el Conde de Buffon y el Barón de Montesquieu. Pues afirmaba que los pueblos alejados de los trópicos, de climas fríos, siempre han sido libres e invencibles. Mientras que aquellos más cercanos a los trópicos, de climas cálidos, han sido sometidos por monarcas en su mayoría; prueba de ello eran los imperios despóticos encontrados en México y Perú. Además veía a América como el mundo al revés donde las características morales y físicas se habían invertido y cambiado en este nuevo continente con respecto al viejo. Las fieras fuertes y valientes se volvieron raquíticas y cobardes, el hombre se convirtió en un habitante poco industrioso y falto de barba o lampiño en general. Según su visión las Américas estaban cubiertas de pantanos, la tierra producía un número prodigioso de ponzoñas y por eso había escasez de alimentos, de ahí su asombro por haberse encontrado más hombres

"Los prejuicios son la razón de los tontos." Voltaire